

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月14日朝刊中部版



清水駅前銀座商店街ア 「新型コロナ川柳」を指さす清水桜が丘高生

同委員会委員らがさらに和紙で 会が企画し、書道部が墨書した。 ス感染拡大を明るく乗り切ろうと「新型コロナ川柳」 清水桜が丘高校の生徒たちはこのほど、新型コロナウイル 選んだ20点を清水駅前銀座商店街アーケー い物客らも立ち止まって楽しん す」などの川柳をマスク姿の買 のひと手間が 思いやり」 を全校

> 話した。 染予防を少しでもポジティブに

の意識を高めたい。市民にも感 長引くなか、生徒の感染対策へ さん(17)=2年=は「コロナが

吹き流しなどとともに20日まで 同商店街が主催した「天の川祭 ①「川柳」は何音からなる定型詩ですか。(②生徒が作った「新型コロナ川柳」はどこに掲示しましたか。(③生徒が「新型コロナ川柳」を作り、掲示した目的は何ですか。 ④見出しの口に入る、「新型コロナ川柳」に込めた願いを12字以内で書きましょう(句読点は付けません)。

つるされていて、楽しめる。

り」に合わせて行われ、

組



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月14日朝刊中部版

拡感 大染



清水駅前銀座商店街ア ードにつるされた 「新型コロナ川柳」を指さす清水桜が丘高生

年に続き2年目。同校保健委員 同委員会委員らがさらに和紙で 会が企画し、書道部が墨書した。 ス感染拡大を明るく乗り切ろうと「新型コロナ川柳」 清水桜が丘高校の生徒たちはこのほど、新型コロナウイル 選んだ20点を清水駅前銀座商店街アーケー い物客らも立ち止まって楽しん す」などの川柳をマスク姿の買 のひと手間が 思いやり」 を全校

三密で

つるされていて、楽しめる。

吹き流しなどとともに20日まで り」に合わせて行われ、 同商店街が主催した「天の川祭 話した。 染予防を少しでもポジティブに の意識を高めたい。市民にも感 長引くなか、生徒の感染対策な さん(17)=2年=は「コロナが しなどと

(五・七・五の)十 ①「川柳」は何音からなる定型詩ですか。(

②生徒が作った「新型コロナ川柳」はどこに掲示しましたか。(清水駅前銀座商店街ア

③生徒が「新型コロナ川柳」を作り、掲示した目的は何ですか。

感染拡大を明るく乗り切ろうとする目的。 生徒の感染対策への意識を高め、市民にも感染予防を少しでもポジティブに取り組んでもらう目的。

④見出しの口に入る、「新型コロナ川柳」に込めた願いを12字以内で書きましょう(句読点は付けません)。

(例)明るく乗り切って(8字)/対策ポジティブに(8字)/意識を高め明るく防ごう(11字) など

組